

Cette publication municipale vous informe régulièrement sur l'actualité et les événements de votre quartier. Vous la recevrez périodiquement dans votre boîte aux lettres. Bonne lecture !

RENDEZ-VOUS RÉGULIERS

Permanences du délégué du Préfet

(Préfecture du Rhône)

Un lundi par mois, de 9h à 12h

Au PIVO, 24 avenue Jean-Jaurès

→ 04 78 50 71 89, sur rendez-vous

Permanences recherche d'emploi

(SOE)

Les mardis de 9h à 12h30 et de 13h30 à 16h

Au PIVO, 24 avenue Jean-Jaurès

→ 04 78 50 71 89, sans rendez-vous

Aide aux démarches et recherches sur internet

(Acso)

Les mardis de 9h à 12h

Au centre social de la Saulaie, rue de la Convention

→ Acso : 04 78 51 35 69, sur rendez-vous

Ateliers réparation des vélos

(Janus)

Les mardis de 17h30 à 19h30

Au 49 rue Pierre-Sémard

→ Janus : 07 83 69 64 75, sans rendez-vous

Permanences logement

(Ville d'Oullins, service logement)

Un vendredi par mois de 9h à 12h

Démarches pour améliorer les conditions de logement.

Au PIVO, 24 avenue Jean-Jaurès

→ 04 78 50 71 89, sur rendez-vous

ÉCOLOGIE

Compostiers : vous agissez pour la planète !

2 permanences compost par semaine au P'tit jardin de la Saulaie (67 rue Pierre Sémard)

les mercredis de 17h à 18h

les dimanches de 10h à 12h



6 à 8 mois

pour que les déchets organiques deviennent compost

60 compostiers inscrits



200 kg de matières brutes déposées par mois soit 2 tonnes / an

Le compost est ensuite répandu sur les bacs de culture pour enrichir la terre et permettre une nouvelle saison de plantations.



ZOOM



2^e Café de ville le 28 novembre prochain à 19h à la Maison des Associations autour du thème de la « nature en ville ».

Des échanges pour mieux comprendre la fabrique de la ville

Le 21 septembre dernier, une soixantaine de participants ont échangé avec des professionnels de l'aménagement urbain lors d'une soirée à la médiathèque La Mémo. Organisée par le CAUE Rhône-Métropole (Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement), la rencontre a permis de présenter les différents acteurs de la fabrique de la ville à travers l'exemple du territoire de Gerland.

ACTUALITÉS

Un aménageur pour la ZAC de la Saulaie

Le projet urbain de la Saulaie poursuit son processus. Après la création par la Métropole de Lyon de la Zone d'Aménagement Concerté (ZAC) de la Saulaie en avril 2018, la consultation pour désigner l'aménageur qui réalisera les études et les travaux est en cours.

Le lauréat devrait être désigné à l'été 2019. À partir de là, un travail approfondi d'études et de concertation autour du projet urbain va s'engager avec l'aménageur et l'équipe pluridisciplinaire d'urbanistes qu'il aura choisis. Des premiers aménagements transitoires pourront voir le jour dans les espaces jugés prioritaires, en lien avec les habitants, en attendant des réalisations complètes. Dès que possible, une maison du projet sera installée dans le quartier pour assurer un accueil et une information en continu des habitants, de l'ensemble des porteurs de projets, des usagers.

Une expo au Pivo

N'hésitez pas à venir découvrir ou redécouvrir l'exposition sur la fabrique de la ville. Déjà plus de 170 personnes ont profité de la médiation proposée par le service politique de la Ville.

→ Infos et réservation : Pivo
24 avenue Jean-Jaurès / 04 78 50 71 89



LES BRÈVES

SOLIDARITÉ

So Coloc : c'est reparti pour une nouvelle saison !

Les 61 colocataires de la résidence La Cité So Coloc ont fait leur rentrée ! Parmi eux, vous en reconnaitrez certainement puisque la moitié était déjà présente l'année dernière. Le concept reste le même : être colocataire implique un engagement d'au moins deux heures par semaine dans l'une des 16 associations partenaires du projet. Aide aux personnes âgées, soutien scolaire, réparation de vélo, médiation culturelle, formation à l'informatique... Autant d'actions qui rendent ce projet utile, solidaire et citoyen !



ÉCOLE DE LA SAULAIE

De nombreux projets !

Cette nouvelle année scolaire s'annonce riche en projets pour les élèves. Fête de la propreté, jardin, projet urbain... une multitude d'acteurs se mobilise autour de l'équipe enseignante pour aider les élèves à mieux appréhender leur environnement.



LA VIE LOCALE

LOGEMENT

La résidence La Saulaie fait peau neuve !



Après la réhabilitation des extérieurs en 2016, Lyon métropole habitat (LMH) a effectué la rénovation des 20 appartements situés aux 12 et 12 bis de la rue Baudin.

Salles de bains plus spacieuses et confortables, création de cuisines américaines plus claires et fonctionnelles : ces travaux ont rendu la résidence plus belle et la vie plus confortable pour les habitants de cet immeuble datant des années 1920.

Parallèlement à cette réhabilitation, les Compagnons bâtisseurs accompagnent les locataires qui le souhaitent pour effectuer des travaux de décoration et de bricolage (conseils, prêts d'outil...).

DÉPLACEMENT

Vélo école à la Saulaie

Ce n'est pas si facile de se mettre en selle pour pratiquer le vélo. Certains n'en ont jamais fait, d'autres n'ont plus roulé depuis leur enfance. Alors avec les conseils avisés des encadrants de l'association Janus et les encouragements du groupe formé par l'Acso, les participantes apprennent ou réapprennent à trouver leur équilibre, le fonctionnement du vélo ainsi que toutes les techniques pour le maîtriser. Chacune suit son rythme, mais les progrès sont au rendez-vous pour tous. « Je n'aurai jamais pensé y arriver si vite ».

« Je me sens comme quand j'étais petite fille, c'est vraiment amusant ». Autant de témoignages pour exprimer le plaisir apporté par cette activité, avant-goût du bonheur de se lancer sur les routes.

→ Rendez-vous tous les vendredis de 15h à 16h30, au gymnase Jean-Jaurès
Centre social de la Saulaie 04 78 51 35 69



Paroles du Conseil citoyen

Le Conseil citoyen de La Saulaie est en deuil : une grande dame nous a quittés.

Marlène Bérénice était membre de notre collectif depuis 2015, et, depuis toujours, citoyenne active et généreuse.

Son altruisme et ses coups de gueule, son dynamisme et toutes ses petites attentions resteront en chacun d'entre nous. Le soleil de sa cuisine et de son sourire vont tellement nous manquer !

Toutes nos pensées vont à ses enfants et petits-enfants dont elle était si fière et dont elle nous parlait si souvent.

Très bientôt, le Conseil citoyen vous proposera un moment de rencontre.

Nous pourrons alors parler de Marlène, comme de tout ce qui nous tient à cœur dans le quartier.

CONTACTS :

07 71 21 60 47 (Cécile)
Conseil citoyen de la Saulaie
3 rue Louis-Normand
cclasaulaie@gmail.com